

LUNDI 24
MARS 2025



**L'ESSENTIEL
DU MISP**

Votre sécurité, Notre priorité



MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR ET
DE LA SÉCURITÉ PUBLIQUE



BULLETIN HEBDOMADAIRE #5

Croisade contre la migration irrégulière



Ministre : Visite de
travail du Ministre en
Espagne



Installation des
Comités de lutte contre
la migration irrégulière



Rencontre entre
la Direction de la
Protection Civile et les
Nations Unies

VISITE DE TRAVAIL DU MINISTRE EN ESPAGNE

Du 20 au 23 mars 2025, le Ministre de l'Intérieur et de la Sécurité publique a conduit une importante délégation en Espagne sur invitation de son homologue espagnol. La délégation était composée du Directeur de Cabinet, du Directeur Général de la Police Nationale (DGPN) et du Chef de Cabinet.

Au cours de cette visite, plusieurs rencontres stratégiques ont eu lieu :

- Une réunion avec le Secrétaire d'Etat espagnol à la Sécurité en présence du Directeur du Centre d'intelligence contre le terrorisme et le crime organisé ;
- Une séance de travail avec le Ministre de l'Inclusion sociale, de la Sécurité sociale et de la Migration ;
- Une rencontre avec le Directeur Général de la Guardia Civil ;
- Un entretien avec le Directeur Général de la Police Nationale espagnole ;
- Une audience avec le Ministre espagnol de l'Intérieur.

Les discussions ont porté sur la migration irrégulière, la migration circulaire, la lutte



contre le crime organisé et la drogue, ainsi que la formation des forces de sécurité avec des accords de collaboration et d'échanges d'expériences en vue.



INSTALLATION DES COMITÉS DE LUTTE CONTRE LA MIGRATION IRRÉGULIÈRE



communautaire. L'objectif est de développer des stratégies locales et adaptées pour endiguer ce fléau.

Dans les autres régions : Une dynamique nationale

Des cérémonies similaires se sont tenues dans les départements de Pikine, Guédiawaye, Keur Massar et Rufisque.

À Dakar : Un engagement collectif

La Gouvernance de Dakar a accueilli la cérémonie d'installation des comités régional et départemental de lutte contre la migration irrégulière. En présence de hauts responsables administratifs et religieux, le Secrétaire permanent du CILMI a mis en exergue l'importance d'une mobilisation

- À Thiès, les acteurs institutionnels et associatifs ont salué l'initiative en mettant en avant le rôle clé de ces comités.

- À Tivaouane, toutes les parties prenantes étaient réunies pour renforcer la lutte contre la migration irrégulière.



Sur un autre registre, à Pikine, un consensus a été trouvé pour relancer les travaux de la Grande Mosquée de Pikine rue 10, bloqués depuis 2018. Une commission inclusive a été mise sur pied pour mener à bien le projet.

CÉRÉMONIE DE LEVÉE DES COULEURS



Le lundi 17 mars 2025, la Police Nationale a organisé une cérémonie de levée des couleurs au collège d'enseignement moyen de Pikine Est. Cette activité, visant à inculquer les valeurs civiques aux jeunes, a été présidée par le Commissaire Principal de Police de Guédiawaye, en présence des autorités locales.

CÉRÉMONIE OFFICIELLE DE REMISE D'ÉQUIPEMENTS TECHNIQUES

Le mardi 18 mars 2025, la Direction de la Police de l'Air et des Frontières (DPAF) a reçu de nouveaux équipements dans le cadre du Programme Opérationnel Conjoint II (POC II), soutenu par l'Union européenne. La remise officielle a été effectuée par Jean-Marc Pisani, Ambassadeur de l'UE au Sénégal, en présence du Contrôleur Général de Police Abdoul Wahabou SALL. Ce programme vise à renforcer la capacité des forces de sécurité dans la gestion des frontières.



RENCONTRE ENTRE LA DIRECTION DE LA PROTECTION CIVILE ET LES NATIONS UNIES



Le vendredi 21 mars 2025, la Direction de la Protection Civile (DPC) a rencontré les agences des Nations Unies au siège de l'OMS au Sénégal. La réunion était axée sur la préparation à la gestion des crises humanitaires, notamment en prévision de l'hivernage. En 2024, la DPC a réalisé de nombreuses actions dans le cadre de la protection des personnes et des biens, mettant en avant l'importance des préventions et interventions rapides.



BILAN DES OPÉRATIONS DE SÉCURISATION DU 17 AU 23 MARS

*Au total, 1 847 personnes ont été
interpellées durant cette période, dont :*
- 952 pour vérification d'identité ;

235 pour nécessités d'enquête ;

250 pour ivresse publique et manifeste ;

130 pour usage de drogue ;

42 pour violences ;

164 pour vol.



Ces résultats témoignent de l'engagement constant des forces de sécurité dans la protection des citoyens et la préservation de l'ordre public.

Suivez l'actualité du Ministère de l'Intérieur et de la Sécurité Publique sur ses différentes pages pour plus d'informations.

Rendez-vous lundi prochain pour un nouveau bulletin de L'ESSENTIEL DU MISP !